



Le tengo toda la confianza: AMLO

4T defiende a Alicia Bárcena por nombramiento en SRE

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador defendió a Alicia Bárcena de las críticas por su nombramiento al frente de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

Durante su conferencia, subrayó que es una mujer profesional y buena diplomática, y no se tiene que pedir permiso a ningún país para su nombramiento.

"A veces se olvida, México es un país independiente, soberano; ni modo que, para nombrar al secretario de Relaciones Exteriores, en este caso a Alicia Bárcena, tengamos que pedir permiso o ver si les va a gustar o no en Rusia, en China o en Estados Unidos, no; son decisiones nuestras, soberanas", afirmó.

Asimismo, el mandatario desestimó la información publicada por la periodista Dolia Estévez a través de su cuenta de Twitter, donde puso en entredicho la viabilidad del nombramiento de Bárcena.

Pidió replicar en la pantalla el tuit de la periodista. "Alicia Bárcena, más conocida en el ámbito multilateral que bilateral.

"Escasa experiencia en la relación con Estados Unidos. Retiró su candidatura a

EL MANDATARIO resalta la trayectoria política de la funcionaria; asegura que es una mujer profesional; destaca que no se tiene que pedir permiso a ningún país extranjero para realizar su designación



AMLO y Alicia Bárcena en Palacio Nacional, el miércoles pasado.

la presidencia del BID (Banco Interamericano de Desarrollo) luego de que republicanos la llamaran 'comunista' por historial de elogios a las dictaduras de Cuba y Venezuela", publicó la periodista.

López Obrador definió a la corresponsal "no sólo crítica del Gobierno, sino muy proestadounidense. Supuestamente tiene información confidencial".

Por ello, defendió a su canciller, al señalar que Alicia Bárcena es una mujer

profesional de la política exterior, ha estado en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), auxiliar de consejera principal del secretario de Naciones Unidas, directora de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), y una de las mejores diplomáticas de México.

En otro punto, detalló que en las reuniones con la canciller ha abordado temas como migración, tráfico de armas así como la colaboración con el país vecino.

MÉXICO es un país independiente, soberano; ni modo que, para nombrar al secretario de Relaciones Exteriores, tengamos que pedir permiso

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

SENADO LA RESPALDA; ACUERDAN COLABORAR

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez, le manifestó el respaldo de este órgano legislativo a la nueva titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Alicia Bárcena.

El líder de la mayoría legislativa se reunió con la nueva canciller y en el encuentro acordaron colaborar para el fortalecimiento de la política exterior.

"Hoy sostuve una reunión con la titular de la @SRE_mx @aliciabarcena e integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores del @senadomexicano.

"Los poderes Ejecutivo y Legislativo nos comprometimos a colaborar para fortalecer la política exterior", indicó Ramírez.

En sus redes sociales compartió datos del encuentro y señaló que encontró coincidencias con Bárcena respecto al criterio que debe seguir la política exterior y la diplomacia mexicana.

"Coincidimos que la diplomacia debe estar al servicio de la gente. También le deseamos a la maestra Bárcena éxito en su responsabilidad", indicó.

Magali Juárez

EL PRESIDENTE también criticó la postura de la ONU ante México debido a las reiteradas críticas que ha realizado la organización. En este sentido, manifestó: "la ONU está muy anquilosada".

Eldato